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COMISiÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 

3Sa . SESiÓN ORDINARIA DEL PLENO, CELEBRADA 
EL VEINTINUEVE DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS 

VERSiÓN ESTENOGRÁFICA 

Alejandra Palacios Prieto (APP): Hoyes veintinueve de septiembre de dos mil 
dieciséis, celebramos la sesión ordinaria número treinta y cinco del Pleno de la 
Comisión Federal de Competencia Económica. 

Antes de iniciar debo señalar que esta sesión será pública con la versión 
estenográfica que se publique en el sitio de internet de la Comisión, en términos del 
artículo 47 de las Disposiciones Regulatorias de la Ley Federal de Competencia 
Económica y demás disposiciones jurídicas aplicables. 

El día de hoy estamos todos los Comisíonados presentes; también está con 
nosotros el Secretario Técnico, hay una vacante. 

Les pido que por favor den su nombre ante el micrófono para que quede constancia 
la presencia de todos. 

Alejandro IIdefonso Castañeda Sabido. 
Benjamín Contreras Astíazarán. 
Sergio López Rodríguez. 
Eduardo Martínez Chombo. 
Martín Moguel Gloria. 
Jesús Ignacio Navarro Zermeño. 
Yo soy Alejandra Palacios Prieto. 

APP: Inicio dando lectura al orden del día de hoy. 

Primer punto. Presentación, discusión y, en su caso, aprobación de las actas 
correspondientes a las sesiones ordinarias número treinta y dos y treinta y tres del 
Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica celebradas los días ocho 
y quince de septiembre de dos mil dieciséis, respectivamente. 

Segundo. Presentación, discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración 
entre Médica Sur, SAB. de C.v., Enesa, S.A. de C.v. y otros. Asunto CNT-025-
2016. 

Tercero. Presentación, discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración 
entre Grupo Financiero Ve por Más, SA de C.v., Afianzadora Sofimex, SA, 
Fianzas Dorama, SA de C.v. y Otros. Asunto CNT-078-2016. 
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Cuarto. Presentación, discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración 
entre Carlyle Mexico Partners, L.P., Carlyle Asa Partners, L.P., Carlyle Mexico 
General Partner, L.P., Adas Investments, SAP.I. de C.v., Adas Bridge, SA de C.V. 
y una persona física. Asunto CNT-082-2016. 

Quinto. Presentación, discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración 
entre OHL Concesiones, SAU., Woodside, Spain, S.L. y Magenta Infraestructura, 
S.L. Asunto CNT-092-2016. 

Sexto. Presentación, discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración 
entre Mecca International BVI Limited y Kuka Aktiengesellschaft. Asunto CNT-094-
2016. 

Séptimo. Presentación, discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración 
entre Yamana Gold Inc., 6855237 Canada Inc., Meridian Minerals Corporation, 
Yamana International Finance BV y Premier Gold Mines Limited. Asunto CNT-096-
2016. 

Octavo. Presentación, discusión y, en su caso, resolución respecto de los 
documentos de un concurso público que tiene por objeto la adjudicación de un 
contrato de cesión parcial de derechos y obligaciones, para la construcción, 
equipamiento, uso, aprovechamiento, operación y explotación de una terminal 
especializada de uso público para el manejo de carga general en el recinto portuario 
de Manzanillo, Colima. LI-014-2016. 

Noveno. Asuntos Generales, tenemos dos el día de hoy. 

Primero. Solicitud de calificación de excusa, presentada el veintitrés de septiembre 
del año en curso, por el Comisionado Martín Moguel Gloria, para conocer del 
expediente CNT-078-2016. 

Segundo. Acuerdo relativo a la audiencia oral solicitada en términos del artículo 33, 
fracción VI, de la Ley Federal de Competencia Económica, en el expediente DE-
002-2014. Asunto DE-002-2014. 

¿Alguien tiene algún comentario? Comisionado. 

Martín Moguel Gloria (MMG): Yo tendría uno nada más de si la excusa que 
presenté pudiera votarse antes de ... bueno se tendría que votar antes de resolver 
el asunto ¿no? O si lo quieren votar como principio del orden del día, como quieran. 

La vez pasada lo hicimos así; se pasaron los asuntos generales primero y luego ya 
se siguió con la sesión. 

APP: ¿Están de acuerdo? 

¿El resto de la agenda queda aprobada? 

2 



VERSiÓN ESTENOGRÁFICA 35". SESiÓN ORDINARIA DE PLENO DEL 29 DE SEPTIEMBRE 
DE 2016 

Bueno, entonces iniciamos el desahogo de la misma. 

El primer punto es Asuntos Generales. 

y el primero de ellos es una solicitud de calificación de excusa presentada el 
veintitrés de septiembre del año en curso, por el Comisionado Martín Moguel Gloria, 
para conocer del expediente CNT-078-2016. 

Comisionado le cedo la palabra si quiere hacer una explicación antes de salir de la 
sala para que tratemos este asunto. 

MMG: Gracias. 

Realmente nada, no quisiera agregar nada de lo que ya dije en la excusa, mi 
_ es miembro del Consejo y también es Presidente del Comité de Auditoría. 
Entonces, el parentesco me parece que encuadró en los supuestos para excusarme 
yeso es lo que quiero decir. 

APP: Gracias, Comisionado. 

Bueno, salió el Comisionado de la sala, expuso su punto, tenemos todos el 
documento de excusa que presentó. 

¿Alguien tiene algún comentario? 

Pregunto entonces, ¿quién estaría a favor de calificar como procedente la solicitud 
de excusa del Comisionado? 

Secretario Técnico, por unanimidad de votos de los Comisionados presentes que 
podemos votar este asunto queda aprobada la solicitud de excusa, esto quiere decir 
que cuando tengamos un poco más adelante el asunto CNT-078-2016, le pediremos 
al Comisionado que vuelva a salir de la sala, le vamos a pedir que ahora entre para 
que sigamos desahogando el orden del día 

Bueno, está de regreso con nosotros el Comisionado Moguel; Martín si das tu 
nombre al micrófono para que quede constancia de tu presencia. 

MMG: Martín Moguel Gloria. 

APP: Gracias. 

Pasamos entonces al siguiente punto de Asuntos Generales que es un acuerdo 
relativo a la audiencia oral solicitada, en términos del artículo 33, fracción VI, de la 
Ley Federal de Competencia Económica, en el expediente DE-002-2014. Asunto 
DE-002-2014. Secretario Técnico le cedo la palabra. 

Sergio López Rodríguez (SLR): Gracias, Comisionada Presidente. 
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Como usted menciona dentro del expediente DE-002-2014, diversos agentes 
económicos solicitan la realización de una audiencia oral, por lo tanto, se somete a 
consideración del Pleno, el proveido del veintinueve de septiembre de dos mil 
dieciséis, por el cual, en términos generales, se propone que se acuerde de 
conformidad lo solicitado por los promoventes, respecto de la celebración de una 
audiencia oral, se ordena citar a las personas físicas y morales con interés jurídico 
en el expediente a que he aludido, para que comparezca en la audiencia oral que 
habrá de desahogarse el catorce de octubre de este año a las once horas en el 
domicilio de esta Comisión. 

El asunto está a su consideración. 

APP: Gracias. 

¿Alguien tiene algún comentario? 

Bueno, estamos enterados pregunto, ¿quién estaría a favor de la emisión de este 
acuerdo? 

Secretario Técnico, queda aprobado por unanimidad de votos. 

Pasamos entonces al siguiente punto del orden del día que es la presentación, 
discusión y, en su caso, aprobación de las actas correspondientes a las sesiones 
ordinarias treinta y dos y treinta y tres del Pleno de la Comisión Federal de 
Competencia Económica celebradas los días ocho y quince de septiembre de dos 
mil dieciséis, respectivamente. 

¿Alguien tiene algún comentario sobre el acta del ocho de septiembre? 

¿Algún comentario sobre el acta del ocho? Yo no estuve presente yo no votaría, 
pero los que estuvieron presentes pregunto, ¿quién estaría a favor de su 
aprobación? 

Secretario Técnico, queda aprobada por unanimidad de votos de los Comisionados 
presentes, el acta de la sesión del ocho de septiembre de dos mil dieciséis. 

Con respecto al acta del quince de septiembre de dos mil dieciséis el Comisionado 
Contreras, digamos no podría votar en el acta de estar a favor oen contra de lo que 
se comentó con respecto a su excusa, porque al excusarse no estaba presente. 

Fuera de ese tema le pregunto al Comisionado Contreras, si está de acuerdo con la 
aprobación del acta de ese día y al resto de los Comisionados si están de acuerdo 
con la aprobación de todos los temas que se trataron en esa acta. 

Secretario Técnico, por unanimidad de votos también queda autorizada esa acta. 
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Paso entonces, al siguiente punto del orden del dia que es la presentación, 
discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración entre Médica Sur, SAB. 
de C.V., Enesa, SA de C.v. y otros. Asunto CNT-025-2016. 

y le cedo la palabra al Comisionado Ponente Martín Moguel Gloria. 

iAh! el Comisionado Contreras debe de salir de la sala porque esta excusado en 
ese asunto. 

MMG: Gracias, Comisionada Presidente. 

Este es el asunto CNT-025-2016 concentración entre Médica Sur, SAB. de C.v., 
Enesa, SA de C.v.; Enesa Energía, SA de C.v.; y Banco Inbursa, SA, Institución 
de Banca Múltiple, Grupo Financiero Inbursa, como fiduciarío del Fideicomiso 
F/1804. 

La operación notificada consiste en la adquisición por parte de Médica Sur, de la 
totalidad de las acciones representadas por el capital social de Enesa Salud, S.A. de 
C.V. y el_de las acciones representativas del capital social de Laboratorio Médico 
Polanco, S.A. de C.V. 

La operación fue notificada de conformidad dispuesto en los articulos 86, fracción 1, y 
87 de la Ley [Federal de Competencia Económica], y la notificación incluye una 
cláusula de no competencia que considero no tendría efectos contrarios al proceso 
de competencia y libre concurrencia. 

Médica Sur es un proveedor de servicios hospitalarios, cuidado de la salud y 
servicios relacionados que provee a través de hospitales y laboratorios. 

En cuanto a los servicios de laboratorio ofrece principalmente servicios de 
"diagnóstico básico" o "análisis clínico", que son prestados a través de sus sucursales 
bajo el nombre de "Laboratorios Medica Sur" y "Laboratorios Clínicos MSB" ubicados 
en la Ciudad de México, Estado de México y el Estado de Morelos. 

Enesa es una sociedad tenedora de acciones 

Enesa Energía es una sociedad tenedora de acciones cuyo como objeto incluye, 
entre otros, la participación del capital social de otras sociedades principalmente en 
la industria eléctrica y de generación de energía. 
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Enesa Salud es una sociedad tenedora de 

Laboratorios Médico Polanco ofrece principalmente servicIos de laboratorio de 
análisis clínicos y análisis de gabinete, cuenta con sucursales en la Ciudad de 
México, el Estado de México y Querétaro; así como la ciudad de Puebla a través de 
la razón social "Laboratorios Clínicos de Puebla S.A de C.V." 

Laboratorios Medico Polanco y Laboratorios Médica Sur, coinciden en la prestación 
de servicios de análisis clínico y de gabinete, a través de sus laboratorios y 
sucursales. 

Bajo los diversos escenarios analizados se prevén pocas posibilidades de disminuir, 
dañar o impedir la competencia; además, de que existen competidores en la 
prestación de servicios de análisis clínico y de gabinete, por lo que continuarán los 
agentes económicos resultantes de la concentración, enfrentando presión 
competitiva, por lo que la recomendación es autorizar esta concentración. 

APP: Muchas gracias, Comisionado. 

Pregunto, ¿quién estaría a favor de la autorización? 

Secretario Técnico, todos los Comisionados presentes y con posibilidades de votar 
aprobamos esta decisión por unanimidad de votos. 

Pasamos entonces al siguiente [punto del] orden del día. Podemos llamar al 
Comisionado Contreras por favor. 

Comisionado Contreras si puede dar su nombre al micrófono para que quede 
constancia de su presencia. 

Benjamín Contreras Astiazarán (BCA): Benjamín Contreras Astiazaran. 

APP: Gracias, entonces, el siguiente punto del orden del día es la presentación, 
discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración entre Grupo Financiero 
Ve Por Más, SA de C.v., Afianzadora Sofimex, S.A., Fianzas Dorama, S.A. y otros. 
Asunto CNT-078-2016. 

Antes de tocar este tema y cederle la palabra al Comisionado Ponente Eduardo 
Martínez Chombo, le pido al Comisionado Moguel que deje la sala; gracias 
Comisionado Moguel. 

Comisionado Martínez Chombo le cedo la palabra. 
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Eduardo Martínez Chombo (EMCH): Muchas gracias. 

Sobre la operación notificada. 

Grupo Financiero Ve por Más, S.A. de C.v. (en adelante, "Ve por Más"), Afianzadora 
Sofimex, S.A. ("Sofimex", en adelante) y Fianzas Dorama, S.A. ("Dorama", en 
adelante) adquirirán acciones representativas del capital social de Seguros Multiva, 
S.A., Grupo Financiero Multiva (en adelante, "Multiva"), propiedad de Grupo 
Financiero Multiva. 

La operación fue notificada y presentada por las partes al actualizar la fracción 111 
del articulo 86 de la Ley Federal de Competencia Económica. La operación 
contempla una cláusula de no competir. 

Por las partes el adquiriente Ve por Más es una sociedad anónima de capital 
variable constituida en México, y autorizada para operar como un grupo financiero 
de conformidad con la Ley para Regular las Agrupaciones Financieras. El grupo 
financiero está integrado por cuatro sociedades. 

Sofimex y Dorama son sociedades anónimas constituidas en México, y autorizadas 
para operar como instituciones de fianzas. 

Por parte del vendedor Grupo Financiero Multiva es una sociedad mexicana 
autorizada parta operar como una agrupación financiera. 

El objeto de la operación, es Multiva es una sociedad mexicana dedicada a la 
comercialización de seguros de vida, accidentes y enfermedades y daños. 

Como parte del análisis en México Multiva participa en el otorgamiento de seguros 
de vida, de accidentes y enfermedades y de daños. Por su parte, Ve por Mas, a 
través de sus subsidiarias, proporciona a sus clientes de servicios bancarios 
arrendamientos financieros, servicios de casa de bolsa y operaciones de 
sociedades de inversión. 

En tanto, SOFIMEX y DORAMA, actualmente, solo proporcionan operaciones de 
fianzas administrativas, de fidelidad, judiciales y penales, de crédito y fideicomisos 
de garantía. 

De lo anterior, se desprende que no existe un traslape horizontal entre las 
actividades de las partes ya que Multiva participa en el otorgamiento seguros, Ve 
por Más en el otorgamiento de servicios financieros, y Sofimex y Dorama en 
actividades relacionadas con servicios de fianza. 
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Por otra parte, la operación puede implicar una posible integración vertical, debido 
a los siguientes elementos: 

i) Multiva ofrece el servicio de otorgamiento de seguros; ii) accionistas de Ve 
Más son también accionistas direct~/o indirectos en la sociedad 

iii) • se dedica a proporcionar seguros de vida, 
accidentes y ades y de daño. También esa sociedad se dedica a 

otorgar servicios de intermediación, generalmente está relacionado con servicios 
para relaciones con los seguros. 

De lo anterior, se desprende que la operación tendría efectos verticales en el 
servicio de intermediación de seguros ofrecidos por ., y el servicio de 
otorgamiento de seguros ofrecidos por Multiva. 

tiene una participació 
mercado menor al 

r!.Ja dejo las citas de las personas, de los agentes) dada que la participación de 
• y Multiva en el servicio de seguros es baja, es poco probable que la integración 
vertical implique riesgos al proceso de libre concurrencia y competencia económica. 

Además, las partes señalan que los accionistas directos o indirectos de Sofimex y 
Dorama no participan directa o indirectamente en el capital social de otros agentes 
económicos que produzcan o comercialicen bienes iguales, similares o 
sustancialmente relacionados con los bienes o servicios que ofrece Multiva. 

Por último, la operación contempla una cláusula de no competencia, cuyos 
elementos se encuentran dentro de los umbrales manejados por la Comisión como 
para no considerar que protegen a un competidor de la presión competitiva en los 
mercados. 

Es por ello que mi recomendación a este Pleno es autorizar la operación .. 

Muchas Gracias. 

APP: Gracias, Comisionado. 

Pregunto, ¿alguien tiene algún comentario sobre este proyecto de resolución? 

Pregunto, ¿quién estaría a favor de aprobar esta transacción en los términos que 
se nos ha sido presentada? 

Secretario Técnico, por unanimidad de votos de los Comisionados que podemos 
votar, en este caso queda autorizada esta concentración. 
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Vamos a pasar al siguiente punto del orden del día. Antes le vamos a pedir al 
Comisionado Moguel, que ingrese a la sala. 

Gracias Comisionado Moguel si pudiera otra vez dar su nombre ante el micrófono 
para que quede constancia de su presencia. 

MMG: Martín Moguel Gloria. 

APP: Gracias. 

El siguiente punto [del orden] del día es la presentación, discusión y, en su caso, 
resolución sobre la concentración entre Carlyle Mexico Partners, L.P., Carlyle Asa 
Partners, L.P., Carlyle Mexico General P~rtner, L.P., Adas Investments, SAP.I. de 
C.V., Adas Bridge, SA de C.v. y una persona física. Asunto CNT-082-2016. 

Le cedo la palabra al Comisionado Ponente Eduardo Martinez Chombo 

EMCH: Muchas gracias. 

La operación notificada Adas Investments, S.A.P.I. de C.v. (en adelante, "Adas 
Investments") y Adas Bridge, SA de C.v. (en adelante, "Adas Bridge") adquirirán 
un porcentaje de las acciones representativas del capital social de Arabela, SA de 
C.v. (en adelante, "Arabela") y (en conjunto con los adquirentes, las "Partes"). 

La operación fue notificada y presentada por actualizar la fracción I del artículo 86 
de la Ley Federal de Competencia Económica. La operación no contempla cláusula 
de no competir. 

Por parte de los adquirentes: 

Grupo Adas es un conglomerado de sociedades mexicanas, las cuales se dedican 
a invertir en sociedades de tamaño medio, con alto potencial de crecimiento y cuyo 
valor puede incrementarse a través de la mejora de la gestión y operaciones. Grupo 
Adas está integrada, entre otras sociedades, por Adas Investments y Adas Bridge. 

Adas Investments es una sociedad mexicana que participa en los siguientes 
sectores: licores; servicios médicos ambulatorios, y suplementos alimenticios bajo 
la marca Olnatura. Por su parte, Adas Bridge es una sociedad mexicana que fue 
constituida exclusivamente para servir como vehículo para realizar la presente 
operación. 

Por parte de los vendedores: 

The Carlyle Group es una sociedad dedicada a invertir 
inversión en todo el mundo, y precisamente 
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El objeto de la operación es Arabela es una sociedad mexicana dedicada 
principalmente a la comercialización y distribución de productos relacionados con el 
uso y consumo personal o en el hogar, así como de cosméticos, fragancias, ropa y 
joyería de fantasía, la importación y exportación de productos relacionados. 

Ya pasando al análisis de los efectos de la concentración. 

En México Grupo Adas, a través de Olnatura, SA de C.v. (en adelante, "Olnatura") 
produce, distribuye y comercializa medicamentos, condimentos, aderezos, 
productos para el cuidado de la piel, perfumería, remedios herbolarios y 
suplementos alimenticios de origen natural, mediante el esquema de venta directa 
por catálogo y por medio de tiendas del canal moderno por ejemplo, clubes de 
compra y tiendas de autoservicio. 

Por su parte, Arabela distribuye y comercializa bienes de uso para el hogar y 
cuidado personal mediante el esquema de venta directa por catálogo. Sus productos 
se pueden agrupar en los siguientes: hogar, maquillaje, perfumería, juvenil y niños, 
suplementos alimenticios y remedios herbolarios, cuidado de la piel, baño, cuidado 
personal, lencería, cabello, joyería y estética. 

De esta descripción, se desprende que Grupo Adas y Arabela coinciden en la 
comercialización mediante el esquema de venta directa de productos para el 
cuidado de la piel, fragancias y suplementos alimenticios. 

En la venta de productos 
venta directa existen más de 

y el hogar mediante el esquema 
en México 

En cosméticos, que uctos de cuidado de la piel y fragancias, las Partes 
identifican a más de en forma similar en productos para la salud 
~ suplementos alimenticios las Partes identifican a más de • 
_. Lo cual todo esto es indicativo de que el mercado es concurrido. 

Además, concentran el • del valor del mercado de belleza y 
cuidado personal por venta directa (que in roductos para el cuidado de la piel 
y fragancias). Esto sugiere que esos tendrían la capacidad de 
disciplinar, en su caso, a Olrlaturcl-Aratleli3. 

y, por ende, 
atienden. Este mercado se puede dividir 

en 

Olnatura participa en un ~e Arabela por lo cual 
competitiva que se ejercen __ o Esto 
promedio de los productos coincidentes de Olnatura es 
_ de los de Arabela. Ese diferencial se puede 
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. coincidencia de insumos ue componen los productos, ya que los 

Por lo expuesto, considero que la operación, en caso de realizarse, tiene pocas 
posibilidades de disminuir, dañar o impedir la competencia y libre concurrencia. Por 
lo que mi recomendación al Pleno es autorizar la operación. 

Muchas Gracias. 

APP: Gracias, Comisionado. 

¿Alguien tiene algún comentario? No hay comentarios pregunto, ¿quién estaría a 
favor de la autorización de esta concentración en los términos que se nos ha sido 
presentada? 

Secretario Técnico, por unanimidad de votos queda autorizada esta concentración. 

Vamos al siguiente punto del orden del día que es la presentación, discusión y, en 
su caso, resolución sobre la concentración entre OHL Concesiones, S.A.U., 
Woodside, Spain, S.L. y Magenta Infraestructura, S.L.Asunto CNT-092-2016. 

Le cedo la palabra al Comisionado Ponente Jesús Ignacio Navarro Zermeño. 

Jesús Ignacio Navarro Zermeño (JINZ): Muchas Gracias Comisionada 
Presidenta. 

Esta operación que está bajo el expediente CNT -092-2016 consiste en la 
adquisición por parte de IFM Global Infrastructure Fund, a través de Woodside 
Spain, S.L., de _ del capital social de Magenta Infraestructura. 

La operación se llevará a cabo mediante una oferta pública a través de la Bolsa 
Mexicana de Valores. 

Como resultado de esta operación que está complicada en términos del número de 
"'mlnrE~~::l,~ etc. en elfondo es relativamente simple IFM Global será propietario 
de del capital social de OHL México, S.A.B. de C.v. OHL 
~Ia actual accionista de esta empresa, mantendrá una 
___ en el capital social de OHL México. 

El comprador 'es IFM Global: es un fondo público constituido en las Islas Caimán, 
que administra diferentes fondos de deuda, infraestructura y capitales. 

IFM Global participa en Méxicq es a trav~ en Organización de 
Proyectos de Infraestructura, quien es el __ del capital social de 
Concesionaria Mexiquense, S.A. de C.v. denominada (Conmex). 

Conmex: sociedad mexicana que es titular de la concesión para construir, explotar, 
conservar y mantener el Circuito Exterior Mexiquense y la Vialidad Mexiquense. 

11 
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recienlte constitución que 
de OHL MéxicO. 

El vendedor: OHL [u] Obrascon Huarte Lain, SA, es una sociedad española que se 
dedica a la construcción de obras marítimas, hospitales, vías férreas y puertos, así 
como a la administración y operación de concesiones. 

OHL Concesiones, es una sociedad española que se dedica a elaborar proyectos 
de asociaciones público privadas para infraestructura de transporte, que es 
controlada directamente por OHL. 

Magenta Infraestructura es una sociedad española de reciente constitución que 
tiene como objeto llevar a cabo la operación. 

El objeto es OHL México: es una sociedad bursátil mexicana tenedora de acciones 
de sociedades dedicadas principalmente a la construcción, explotación y operación 
de diversos proyectos de infraestructura principalmente en las carreteras de cuota, 
las cuales se detallan en el anexo que envié en mi proyecto. 

Esta operación actualiza la fracción 11 del artículo 86 porque implica la adquisición 
mayor al 35% de las acciones de OHL México y subsidiarias. 

Actualmente la única participación del comprador IFM Global en el mercado de 
inversión en proyectos de infraestructura en México es a través de su participación 
indirecta en Conmex, a su vez Conmex forma parte de OHL México 

De concretarse, esta operación significaría la participación indirecta, 
de IFM Global en los proyectos de infraestructura desarrollados por todas las 
subsidiarias de OHL México, a excepción de _ para el cual dado que ya tenía 
una participación accionaria la nueva ~ accionaria de esta empresa en 
esta subsidiaria de OHL en particular_. 

Se considera que la operación notificada tendría pocas probabilidades de afectar el 
proceso de competencia y libre concurrencia, debido a que OHL Concesiones 
mantendrá su participación mayoritaria en el capital social de OHL México, por lo 
que la estructura actual del mercado no se modificará. 

Mi recomendación a este Pleno es autorizar esta transacción. 

APP: Gracias, Comisionado. 

¿Alguien tiene algún comentario sobre lo que se nos acaba de presentar? 

Bueno, pues no habiendo comentarios, pregunto, ¿quién estaría a favor de la 
autorización de esta transacción en los términos que se nos fue presentada? 

Secretario Técnico, queda autorizada esta transacción por unanimidad de votos. 

12 
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Paso entonces al siguiente punto del orden del día Vamos al siguiente punto del 
orden del día que es: 

Presentación, discusión y, en su caso, resolución sobre la concentración entre 
Mecca International (BVI) Limited y Kuka Aktiengesellschaft. Asunto CNT-094-2016. 

Le cedo la palabra al Comisionado ponente Martínez Chombo. 

EMe: La operación es que Midea Group Co., Ud (en adelante, "Midea"), a través de 
su subsidiaria Mecca Internaticinal Limited (en adelante, "Mecca"), adquirirá 
mediante oferta pública del capital social de Kuka 
Aktiengesellchaft (en adelante, "Ku y conjuntamente con Mecca se llamarán las 
"Partes"). Como resultado de la operación Midea incrementará su participación de 
en la empresa Kuka. 

La operación fue notificada y presentada por las partes al actualizar la fracción 11 del 
artículo 86 de la Ley Federal de Competencia Económica. 

La operación no incluye cláusulas de no competir. 

Por parte del adquirente Midea es una sociedad pública China, que junto con sus 
subsidiarias (el "Grupo Midea"), se dedica a la fabricación y venta de aparatos 
electrodomésticos en varios segmentos: aires acondicionados, refrigeradores, 
lavadoras, aparatos electrodomésticos pequeños, motores, y logística de 
almacenamiento frigorífico y logística para comercio electrónico. 

Por su parte, Mecca es una sociedad constituida en las Islas Víraenes 
es subsidiaria indirecta de Midea y 

Mecca será el vehículo mediante 
operación. 

Por parte de los vendedores dado que es una oferta pública de adquisición, son 
dependiendo de quién se acerque a vender sus acciones. 

El objeto es Kuka es una sociedad anónima alemana que junto con sus subsidiarias 
(el "Grupo Kuka") opera en los segmentos de: robótica, que comprende el 
desarrollo y producción de robots industriales para una amplia gama de 
industrias; sistemas e industrias, que comprende tecnologías de 
automatización y control y lo que se le llama Swiss/og, que comprende 
soluciones automatizadas para el suministro de cadenas de soluciones 
automatizadas para clientes activos en almacenamiento y distribución, así 
como para clientes en la industria de la salud. 

Respecto al análisis de la Concentracion. 

13 
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Por su parte, Kuka '" I~'nl" 
e industrias, en el 

se¡¡melntc)s de robótica y sistemas 
. De lo anterior, 

se desprende que 

Así, en términos de un traslape horizontal no existe dicho traslape; sin embargo, de 
acuerdo a las operaciones de Midea ellos utilizan como insumo algunos robots 
industriales de los cuales, son abastecidos una parte, por parte de Kuka, esto hace 
que pueda existir algún riesgo de integración, un efecto por la integración vertical. 

n sido en M,,,mi,,n,, pOlrcentu 
que antes señalada, tendría pocas po¡¡ibilid¡¡de,s de disminuir, 
dañar o impedir el proceso de libre concurrencia y competencia económica. 

Por lo anterior, considero que la operación, en caso de realizarse, tiene pocas 
posibilidades de disminuir, dañar o impedir el proceso de libre concurrencia y de 
competencia económica. Por lo que mi recomendación al Pleno es autorizar la 
operación. Gracias. 

APP: Gracias, Comisionado. 

¿Quién estaría a favor de la autorización de esta concentración en los términos que 
se nos fue presentada? 

Secretario Técnico, por unanimidad de votos. 

Paso entonces al siguiente punto del.orden del día que es la presentación, discusión 
y, en su caso, resolución sobre la concentración entre Yamana Gold Inc., 6855237 
Canada Inc., Meridian Minerals Corporation, Yamana International Finance B.v. y 
Premier Gold Mines Limited. Asunto CNT-096-2016. 

Le cedo la palabra al Comisionado Ponente Martín Moguel Gloria. 

MMG: Gracias. 

El diecinueve de agosto de dos mil dieciséis, Yamana Gold Inc. (en lo sucesivo, 
"Ya mana Matriz"), 6855237 Canada Inc. (en lo sucesivo, "Numberco"), Meridian 
Minerals Corporation (en lo sucesivo, "MMC"), Yamana International Finance B.v. 
(en lo sucesivo, "Yamana Finance"), y Premier Gold Mines Limited (en lo sucesivo, 
"Premier Matriz") notificaron a la Comisión su intención de realizar una 
concentración, conforme a lo establecido en el artículo 90 de la Ley. 

~ consiste en la adquisición por parte de Premier Matriz del _ 
_ de las acciones representativas del capital social de Meridian Gold 
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Holdings México, S.A. de C.v., la cual es propiedad de Numberco y MMC e indirecta 
y de Yamana Matriz. 

eridian 
porcentaje en el capital social de 

La operación fue notificada de conformidad con lo dispuesto en los articulas 86, 
fracción 1, y 87 de la Ley y tramitada conforme al procedimiento establecido el 
artículo 90 de la Ley. 

La operación no incluye cláusula de no competencia. 

Premier Matriz es una sociedad canadiense dedicada a la exploración, producción 
y desarrollo de diversos proyectos mineros relacionados con oro en Canadá 
Estados Unidos de América. Tiene 

Yamana Matriz es una sociedad canadiense tenedora de acciones. Lo mismo que 
Numberco. 

MMC es una sociedad de Estados Unidos especializada en la exploraciqn de minas. 

Yamana Finance es una sociedad financiera de los Países Bajos que otorga 
financiamiento a Yamana Matriz. 

Meridian Holdings México es una sociedad mexicana que funge como tenedora de 
acciones. 

Meridian es una sociedad mexicana que se 
venta de oro Actualmente es 

Meridian México es una sociedad mexicana que se dedica a proveer servicios de 
personal. 

El mercado de explotación y comercialización de minerales como oro y plata tiene 
una dimensión geográfica internacional ya que: 1) los precios se fijan 
internacionalmente; 2) los productos se comercializan a nivel mundial como 
materias primas o "Commodities"; y 3) no hay cuotas compensatorias ni tarifas 
arancelarias para su ímportación. 

Las participaciones de las partes en el mercado internacional 
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Por lo anterior, se considera que la concentración tiene pocas posibilidades de 
afectar el procedimiento de competencia y libre concurrencia. 

Por lo tanto, la recomendación es aprobar esta concentración. Gracias. 

APP: Gracias, Comisionado. 

Pregunto, ¿quién tiene algún comentario? 

No habiendo comentarios, ¿quién estaría a favor de la autorización de esta 
concentración en los términos que se nos fue presentada? 

Secretario Técnico, por unanimidad de votos. 

Pasamos entonces al último punto del orden del día que es la presentación, 
discusión y, en su caso, resolución respecto de los documentos de un concurso 
público que tiene por objeto la adjudicación de un contrato de cesión parcial de 
derechos y obligaciones, para la construcción, equipamiento, uso, 
aprovechamiento, operación y explotación de una terminal especializada de uso 
público para el manejo de carga general en el recinto portuario de Manzanillo, 
Colima. Asunto. LI-014-2016. 

Le cedo la palabra al Comisionado Ponente Benjamín Contreras Astiazaran. 

BeA: Gracias, Comisionada Presidenta. 

Como ya se mencionó el expediente es el LI-014-2016; para aclarar lo temas de 
engrose y facilitar el engrose me vaya concentrar en lo que es el análisis de los 
aspectos en materia de competencia al ver aquí el proyecto de resolución que puse 
a su disposición. 

También quiero aclarar antes de iniciar la exposición, [que] hay dos temas que había 
puesto en mi proyecto de resolución que son un poquito diferentes del proyecto de 
dictamen que tiene que ver con plazos de participación; digo por si de alguna 
manera al ir viendo el proyecto de resolución se me olvida ahí decirlo, pero digo son 
detalles menores, pero creo son importantes como medidas protectoras y 
promotoras de la competencia. 
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y hay un tercer punto que yo creo lo voy a abordar después que no viene en mi 
proyecto de resolución, porque era algo que había visto inadvertido dos 
Comisionados hicieron comentarios en cuanto son 
comentarios que yo creo son un poquito distintos lo que comentaron cada uno de 
los Comisionados, estoy de acuerdo con uno de ellos, pero a lo mejor los motivos 
por lo que estoy de acuerdo son distintos yeso lo voy a explicar más adelante. Voy 
a abordar en específico ese tema con el objeto de tener aquí mayor claridad. 

de conformidad con la legislación aplicable. 

De aquí me sigo con la parte más grande que es el análisis de competencia, en lo 
que tiene sólo me trataré de enfocar en lo principal, donde 
están que se ponen en 
este proyecto de resolución. 
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Un _ que viene en este mismo apartado, señala que: 
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Bueno, me salto ahorita la parte del 
para comentarlo un poco más adelante, porque aquí puede haber un cambio 
importante y que no viene en el proyecto de resolución, derivado de estos 
comentarios que vi en los votos preliminares de los Comisionados, que me llevaron 
a pensar en el tema, y de hecho creo que sí hay que modificarlo, pero a lo mejor la 
motivación es un poquito diferente yeso es algo que podemos discutirlo. 

que lo hemos considerado en 
otro i salvo por los dos puntos que comenté al inicio, que estoy 
proponiendo esos dos ajustes. 

que [en relación con las] 
algo aquí al micrófono para 

''''''"iñ,n estemogriífic:a, aquí lo que estamos proponiendo es que al respecto el 
capítulo VII de la Ley de Puertos dispone que la Secretaría de Comunicaciones y 
Transportes podrá establecer tarifas máximas para la prestación de servicios 
específicos o conjunto de éstos, cuando no existan opciones portuarias que 
propicien un ambiente de competencia razonable. 

Lo anterior, independientemente de las facultades de la Comisión en relación con 
los artículos 60 y 62 de la Ley de , esto es como una cuestión 
estándar 

acabo de señalar. 
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y finalmente antes de pasar a la de los resolutivos pues sí quisiera dedicarle 
un poquito al tema del criterio de Porque me llevo a pensar esto que 
comentaron los dos Comisionados en este tema y sí encontré que hay un problema, 
a lo mejor los motivos son un poquito distintos a lo que ellos están señalando, pero 
sí creo que se amerita la modificación y metiendo a cargar más hacia la propuesta 
que hizo uno de ellos y ahorita lo explico por qué son un poquito diferentes estas 
propuestas. 

y básicamente el tercer criterio 
dos son 

Básicamente como está armada esta 
por lo menos así no lo no lo 

ue básicamente 
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este criterio sí tiene un problema grande, y es parecido a estas 
,,,i,mn,,, cambiar ' 

y entonces", estoy viendo 
pero bueno es un .. , 
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y no me quiero meter ahorita en más detalles de lo que señalaron cada uno de los 
dos Comisionados, con relación a esto pero de entrada yo les agradezco que hayan 
traído este tema, porque si no, no me hubiera dado cuenta de la distorsión que 
genera el criterio como está. 

Si quieren nada más los resolutivos también son 
resoluciones, 'por lo que vi por lo menos en los votos 
tema estaría en aclarar este tema del 
puede decir, lo en el nrr,w"r:tn 

de que este 

estándar en este tipo de 
reliminares yo creo que el 

pero básicamente se 
"",,,,hi,, I a decir: en vez 

venía en los 

y pues ya lo dejo a sus comentarios y 
nh'v;;:llmp.ntp. para que los Comisionados si gustan pueden explicar que fue lo que 
pusieron en sus análisis. 

APP: Comisionado Marlínez Chombo. 

EMe: Sí yo hice unos comentarios sobre el 
lo primero que me saltó, a mi eq 
de ue 
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También hay otra razón 
casos en donde 

Bueno, esos son mis comentarios. 

seA: Muchas gracias. 

Creo que no lo había entendido al leer los motivos, aunque con la propuesta estaba 
de acuerdo ¿no? 
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Digo si queda en estos términos asi seria fácil el engrose pues, lo entenderia y me 
queda claro por lo que acaba de exponer y no sé si el otro Comisionado quisiera. 

n",·",,·tP de la diferencia en el_ 

Por eso le había preguntado ¿qué había dicho el Comisionado? y ahorita pues es 
otro diferente. 

Mis consideraciones no empatan con lo que yo leí de ese expediente porque sí. .. o 
sea, el primer asunto es; en otros expedientes hemos dicho cambia el criterio, 
básicamente porque era imposible calcularlo ¿no? 

El primero es, y lo de 

pues entonces 
sucedía esto, en este 1I 
queamij~ 

estos posibles _ 

.. es muy mala idea poner a a 
unos cuates en que no es su especialidad; la especialidad de estos 
cuates pues son operadores portuarios. pídeles que sean más eficientes a hacer 
operadores portuarios y no les pidas que te hagan un pronóstico a 40 afios, porque 
de seguro la van a regar. . 

Digo ya tenemos experiencias en carreteras que esas duraron 3 años, 4 años 
cuando tronó el asunto, en la parte de aeropuertos tenemos lo mismo pero al revés, 
en la parte de aeropuertos el pronóstico se quedó muy por debajo de la realidad y 
entonces están obteniendo los beneficios de los ... pero eso está muy disociado de 
lo que estás concesionando sea el cuate más eficiente en operar el aeropuerto, 
la carretera en este caso era decir: . 

24 



VERSiÓN ESTENOGRÁFICA 35". SESiÓN ORDINARIA DE PLENO DEL 29 DE SEPTIEMBRE 
DE 2016 

Entonces, cambiándolo un poco, podrías tener una mejor postura si tú divides un 
poco el riesgo de la cuestión. 

Ahora el asunto de que la valuación no es equivalente a lo que estas pagando 
entonces eso sí está completamente fuera de ... o sea, no sé si equivocarían o no 
pero si es muy raro ¿no? 

Yo no tengo problemas en 
haciendo es eliminando 

Yo creo que eso cumple muchas de las cosas de incentivos que se ha dicho en 
otras. 

Entonces si están ustedes de acuerdo lo manejaríamos de esa manera. 
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APP: Bueno, después de esta discusión que creo que ya no hay más que discutir, 
me gustaría si alguno de los Comisionados puede dejar con claridad que es lo que 
estaríamos votando porque si entiendo que cambian cosas con respecto al proyecto 
de resolución que se nos presentó. 

Be A: Bueno, me vaya concentrar en como entiendo que lo acordamos más que en 
cómo estaba para que sea más fácil. 

Si no tiene algún comentario algún otro o algluie!n 
Comisionados. 

APP: No hay más comentarios. 

Pregunto, ¿quién estaría a favor de una resolución como la que nos acaban de 
especificar? 

Secretario Técnico, por unanimidad de votos queda autorizada en este sentido la 
resolución. 

¿Alguien tiene algún comentario adicional? 

No habiendo más comentarios doy por terminada la sesión de hoy. 

Muy buenas tardes. 

Muchas gracias. 
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